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Beitrag von „Lucas Scherer“ vom 26. November 2017, 19:23

Natürlich nicht, Herr Minister.
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Schenkt Kaffe in 2 Tassen und reicht die eine dem Minister.

Was den weiteren
Fortgang der Modernisierungen angeht, so werde ich in Zukunft Rücksprache mit

dem Planungskomitee halten.
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